

Des ateliers numériques pour les seniors



Les «seniors» sont prêts pour l'initiation./ DDM, P. R.

Dans le cadre d'un projet partenarial avec l'EHPAD de Grenade-Cadours, du conseil départemental, les CCAS des communes de **Merville**, Launac et Cadours ont décidé de mettre en place avec la start-up Anisen (conceptrice de logiciel à destination des seniors) des ateliers numériques pour les plus de 60 ans.

Vendredi dernier, c'est donc la commune de Merville qui a inauguré le premier atelier qui s'est tenu à Joseph Bon en présence d'une dizaine de participants encadrés par des ASG et animatrices.

La présidente et vice-présidente du CCAS, Chantal Aygat et Colette Bégué étaient présentes à cette première et ont pu partager le café d'accueil avant que les seniors ne découvrent par le jeu, l'utilisation de la tablette numérique pendant près de 2 h 00. L'objectif étant de permettre aux seniors la maîtrise de ce nouveau moyen de communication, désormais incontournable que ce soit au sein des familles, mais également pour les démarches courantes de la vie quotidienne.

Ces ateliers s'adressent aux plus de 60 ans, avec une préférence pour les personnes isolées, seules, et sont un moyen de maintien du lien social.

Le prochain sur Merville aura lieu le 23 janvier et pour y participer il faut s'inscrire auprès du CCAS, 05 62 13 40 95. Ils sont gratuits et si vous ne pouvez pas vous déplacer, on peut venir vous chercher.